

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dikumpulkan dan dipaparkan, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa Peran Penyuluh Agama Dalam Menangani Kepribadian Anak *Broken Home* di Blok Kenclung Desa Sleman Kecamatan Sliyeg Kabupaten Indramayu adalah sebagai berikut:

1. Kegiatan penyuluh agama dalam melakukan penyuluhan keluarga di Blok Kenclung Desa Sleman Kecamatan Sliyeg Kabupaten Indramayu khususnya pada anak-anak dilakukan oleh Informan 4. Strategi pelaksanaan penyuluhannya yaitu dengan cara mengumpulkan audiens (anak-anak) yang didalamnya terdapat objek sasaran penyuluh agama. Hal ini agar objek sasaran tidak merasa minder atau rendah diri jika penyuluh menjadikannya sasaran.
2. Adapun kepribadian anak *broken home* di Blok Kenclung Desa Sleman Kecamatan Sliyeg Kabupaten Indramayu yaitu dilakukan oleh tiga informan, yaitu Informan 1, Informan 3, dan Informan 5. Dalam penelitian ini, keluarga yang *broken home* bukan hanya orang tuanya bercerai, tetapi juga keluarganya utuh tapi sering bertengkar. Kepribadian yang dimiliki dari kedua informan hampir sama. Namun, dapat penelitian simpulkan dari penelitian yang telah dilakukan bahwa kepribadian yang dimiliki anak *broken home* yaitu tertutup, pendiam, brutal, dan kasar.
3. Peran penyuluh agama dalam menangani kepribadian anak *broken home* di Blok Kenclung Desa Sleman Kecamatan Sliyeg Kabupaten Indramayu yaitu dilakukan oleh Informan 2 dan Informan 4. Metode penyuluhan yang digunakan oleh penyuluh yaitu pendidikan agama Islam. Dari hasil penelitian ini, peneliti simpulkan bahwa anak yang berasal dari keluarga *broken home* tentunya membutuhkan arahan dan bimbingan seperti pendidikan serta ilmu agama. Dalam hal ini pentingnya peran penyuluh agama terhadap kepribadian anak. Sehingga anak mendapatkan arahan dan bimbingan yang positif.

B. Saran

Dalam penelitian ini masih banyak yang harus diperbaiki supaya peneliian yang dilakukan selanjutnya bisa menjadi baik lagi.

Dari penelitian yang dilakukan di Blok Kenclung Desa Sleman Kecamatan Sliyeg Kabupaten Indramayu terdapat saran sebagai berikut:

1. Bagi Anak yang Berasal Dari Keluarga *Broken Home*

Anak-anak yang berasal dari keluarga *broken home* di Blok Kenclung Desa Sleman Kecamatan Sliyeg Kabupaten Indramayu hendaknya untuk menggali potensi dan aktif dalam kegiatan-kegiatan positif.

2. Bagi Orang Tua

Orang tua hendaknya memberikan dukungan moral maupun emosional bagi anak. Serta memberikan bimbingan dan pembinaan agama, kedisiplinan, dan menjadi suri tauladan bagi anak-anaknya.

3. Bagi Pemerintah Desa dan Penyuluh Agama

Hendaknya melakukan tindakan represif. Serta memperbanyak kegiatan penyuluhan pada keluarga. Selain itu, memperbanyak kegiatan-kegiatan yang positif bagi anak-anak atau remaja dan masyarakat.

4. Bagi Para Peneliti Selanjutnya

Diharapkan kepada peneliti selanjutnya agar lebih mengetahui tentang peran penyuluh agama dalam menangani kepribadian anak *broken home*.